

《单词百科:modi是什么意思?modi怎么发音?modi的解释和用法》

英语单词modi是什么意思?modi怎么读?modi怎么发音?简答网为您整理了modi的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



modi怎么读

modi的读音:['m ə ʊ daɪ]

modi的意思

1、n.程序(方式)(modus的复数);方法,形式(modus的名词复数);

modi的相关词组

- 1、modus vivendi 生活方式,暂时妥协;
- 2、modus ponens 取式,演绎推理;
- 3、modus operandi 做法,惯技;

modi的双语例句

1、The full custom chip design of 18×18 Modified Booth algorithm and Wallace Tree multiplier is introduced.

本文详细介绍了 18×18 ModifiedBooth算法和华士树乘法器的全定制芯片设计.

2、Plasmodiophora brassicae Woronin is a serious worldwide disease of the plants of Cruciferae.

根肿(PlasmodiophorabrassicaeWoronin)是严重危害十字花科植物的世界性病害.

3、Initiate a trial of lifestyle modi? cation (as Standard care) with appropriate education (see Lifestyle management).

起始 应用生活方式改善治疗 (见标准治疗) 以及合适的教育 (见生活方式改善节).

4、Zohdy, and the modified DZ method is then called MDZ method (Modified Dar Zorrouk).

Zohdy 在1974年对DarZarrouk曲线(简称DZ曲线)作了修改,修改后的DZ法,叫做ModifiedDarZarrouk 法 (简称MDZ法).

5、The Modify > Make Live feature now works in shaded display mode.

Modify菜单下的MakeLive功能现在可以工作在实体模式中.

6、MODIS _-EVI has 95 %-level significant relationship with growth factors, which is a great improvement to MODIS _-NDVI.

MODIS -EVI 比MODIS-NDVI有显著改进,它与长势因子的相关性可达到95%置信度.

7、Then, the remote sensing data of EOS-MODIS are used to revert the total water vapor content.

同时选取EOS-MODIS遥感资料近红外波段,反演整层大气水汽含量.

8、After the checkup, the doctor suggested that Modi should back and get a shot.

体检后,医生建议Modi应该回来后再打针.

9、Thus, the Commodity Futures Modernisation Act of 2000 exempted credit default swaps from these laws.

因此, 2000年出台的《商品期货现代化法案》(CommodityFuturesModernisationActof2000)使CDS免 受这些法律的监管.

10、 This image of phytoplankton was produced by the MODIS Rapid Response System.

这幅关于浮游植物的图像是由MODIS快速反应系统生成的.

11、 The patients whose Modified Aldrete Score was 9 or above could be dismissed from PACU.

所有病人达到ModifiedAldreteScore9分及以上则可以离开PACU回 病房.

12、 MODIS and Advanced Microwave Scanning Radiometer-Earth Observing System (AMSR-E) supplies different methods of snow detection.

MODIS和被动微波辐射计 AMSR -E提供了识别积雪的不同方法.

13、 This software has been successfully used in Remote Sensing Centre of Shaanxi Weather Bureau.

本软件在陕西省气象局遥感中心MODIS接收站得到应用,运行结果良好.

14、 The Narendra Modi government's June 29 ban on Chinese apps included not just Bytedance's wildly popular TikTok, but also two of its other platforms, Vigo Video and Helo.

纳伦德拉·莫迪政府于6月29日出台的针对中国应用程序的禁令不仅涉及字节跳动的爆款应用抖音, 还有该公司其他两个平台Vigo Video (火山小视频的海外版) 和Helo。

以上是简答网为您整理的modi怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于modi的用法、mo

di的释义、modi的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/modi>